
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1922/2019 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend Planungen 
Schulgelände Am Lemmchen/Realschule plus (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wie ist der Planungsstand zur Gründung eines neuen Gymnasiums sowie der Neubebauung 
des Schulgeländes Am Lemmchen/Lenneberg Realschule plus? 
 
Die Gebäudewirtschaft Mainz hat den Auftrag ein externes Planungsbüro zu suchen. Dieser 
Vorgang befindet sich momentan in der Vorbereitung. Zeitgleich finden Abstimmungsgesprä-
che zwischen Stadt Mainz, dem Bildungsministerium und der Aufsichts- und Dienstleistungs-
direktion statt, um ein möglichst zügiges und zielführendes Ergebnis zu erreichen. 
 
Wie sehen die Zeitpläne für die geplanten Maßnahmen aus? 
 
Eine genaue Zeitschiene kann zum jetzigen Zeitpunkt nicht mitgeteilt werden. 
 
Wann und wie werden die Schulgremien und Anwohner beteiligt? 
 
Die Schulleitungen der Grundschule und der Realschule plus werden in die Planungsprozesse 
mit einbezogen. Sobald die Arbeitsgruppe des Landes für die Errichtung des neuen Gymnasi-
ums zusammengestellt ist, wird die Arbeitsgruppe in die Planungsprozesse integriert. Ebenso 
werden in Folge die Anwohnerinnen und Anwohner in den Planungsprozess eingebunden. 
 
Mainz, 11.12.2019 
 
gez. Lensch 
 
Dr. Eckart Lensch 
Beigeordneter 



 


